

蔵小だより

名張市立蔵持小学校

7月号

R2. 7. 3

7月に入りました

学校が再開して1ヶ月が経ちました。マスク姿が定着した学校生活です。ソーシャル・ディスタンスを考え、状況を考えた咳・マスクのエチケットを守り、行動していくことが大切です。また、だんだん暑さも増してきています。ご家庭でも、子どもたちに分かりやすく説明していただき、熱中症対策を意識した生活をするようにご協力をお願いします。



7月に入り、いよいよ各学年、1学期の学習の仕上げの時期になってきました。今年度の1学期は、例年より約1週間延び7月31日が終業式となります。臨時休業期間中の学習を含め、今学期の学習のまとめに取り組むよう、子どもたちのご支援をお願いします。

6月中旬から雨の日も多くなっています。7月に入り梅雨も明けると、さらに暑さが増すことでしょう。「良く食べ、良く動き、良く寝る」など規則正しい生活を意識し、夏の暑さに負けない身体を保ってほしいと思います。マスクを着用した生活が、まだまだ続きますが、引き続きご家庭での体調管理をよろしく願いいたします。

今年度の行事計画について

新型コロナウイルス感染拡大防止対策として、学校の休業など昨年度末から、様々な対応がなされています。今年度4月当初にお知らせしました、学校行事計画につきましても、見直しをはかり、6月末の段階で新たな行事計画を検討いたしました。6月29日(月)に実施されたPTA実行委員会において、以下の点をお知らせして検討していただきました。

- ・修学旅行は予定通り10月1, 2日、京都方面で実施予定であるが、状況により、延期または、県内に変更もある。
- ・曾爾野外活動は、4, 5年生が、10月9日(金)日帰りを実施。
- ・社会見学は、9月18日(金)実施予定。
- ・2学期の授業参観は実施しない。3学期は実施予定。
- ・PTA活動である家庭教育学級(人権講演会等)、みんなで語ろう会、バザーについては、密集を避けるため中止。
- ・環境整備作業(8月・2月)は活動時間等を工夫して実施。

裏面、「令和2年度年間行事予定表(改訂版)」をご覧ください、ご予約をお願いいたします。各行事の詳細については、今後の学校通信や学年通信でお知らせいたします。

学習田の観察（5年生）

6月17日（水）5年生が校外学習で、学習田の観察をしました。

芝出地区の坪田さんの田をお借りして、稲作体験学習に取り組んでいます。今年度も、蔵持まちづくり委員会の吉岡さんもいっしょに稲作について教えてくれています。

休業中のため、田植え体験はできませんでしたが、5月に植えた頃の稲も実際に見せていただき、約1ヶ月たった稲の成長を観察することができました。また、水田の中の生き物や用水路を実際に目にすることで、子どもたちは稲を育てる環境を知ることができたことでしょう。

学習の最後に坪田さんから「稲刈りをいっしょにできることを楽しみにしています。」とメッセージをもらい、学習田を後にしました。暑い夏にしっかりと成長し、秋にはたくさんの実をつけてくれることを願っています。



桔梗中学校区小中一貫教育スタート

名張市では、今年度からすべての中学校区で小中一貫教育が始まりました。

小中一貫教育とは、

「小学校と中学校が共通しためざす学校・子ども像を掲げ、小中9年間のスパンで系統的・組織的に展開し、小中学校の円滑な接続を目指す」教育です。小中学校の児童・生徒間や教職員間の交流や体験活動を通して、豊かな人間性や社会性を育成することを目的としています。また、地域と協働し、子どもたちの9年間の育ちを支援し、人とのつながりを強めることもめざします。

桔梗が丘中学校区は今年度から、桔梗小、桔梗東小、桔梗南小と蔵持小の4つの小学校が桔梗が丘中学校へ進学することとなりました。「心豊かで主体的に生きる児童・生徒の育成」を桔梗が丘中学校区小中一貫教育の目標として、取り組んでいきます。

「桔梗が丘中学校区小中一貫教育グランドデザイン」を蔵持小学校ホームページでも公開しておりますので、ご覧下さい。



7月の行事予定

3日（金）4年リモート授業（水道局）

学校運営協議会

6日（月）委員会（5、6年）6限目

8日（水）ALT授業

15日（水）ALT授業

17日（金）内科検診（1、2、4年）

20日（月）内科検診（3、5、6年）

22日（水）心電図検査（1、4年）

23日（木）海の日

24日（金）スポーツの日

28日（火）6年 薬物乱用防止教室

29日（水）ALT授業

給食終了

30日（木）大掃除（3限）

3限授業・11：30一斉下校

31日（金）1学期終業式

11：00一斉下校